
Antrag Nr. 24-O-11-0020
FDP

Betreff:

Immobilienlage auf Erbpachtgrundstücken [FDP]  

Antragstext:

Antrag der FPD-Fraktion

Der Ortsbeirat möge beschließen 

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu informieren, was die 
Landeshauptstadt Wiesbaden mit den Häusern auf den Erbbaugrundstücken plant, die sie bereits 
jetzt ankauft.  
Werden, falls eine Vermietung geplant ist, Familien mit Kindern begünstigt? 
Auf die Gemeinschaftsunterbringung mehrerer Einzelpersonen sollte verzichtet werden.

Begründung:

Es werden durch das herannahende Ende der Erbpachtverträge im Kohlheck die darauf 
befindlichen Häuser von den Pächtern an die Verpächter, zumeist die LHST Wiesbaden, verkauft.  

Wiesbaden, 05.06.2024


